

A stack of several books is shown. The top book is open, with its pages fanned out. The books below it are closed, showing their spines. The background is dark and blurred.

GLOSARIO

Módulo 1.
Analítica de datos

Activo. Bienes y derechos que tiene la empresa.

Analítica de datos. Análisis de todos los datos cuantitativos de una organización.

Argumentación. Declaraciones, muestra un proceso de comunicación con evidencia y justificación.

Capital. Recurso entregado por los accionistas a la empresa para trabajar con él y generar un resultado futuro.

Estados financieros. Resumen de información financiera de una empresa expresada en un periodo determinado.

Flujo de efectivo. Cantidad de dinero que se encuentra en caja, con lo que la empresa puede operar.

Información Cualitativa. Implica recopilar, analizar, datos no numéricos, para comprender conceptos, experiencias y opiniones.

Información Cuantitativa. Centra su información en datos numéricos.

KPI´s. Indicadores clave del negocio.

Métricas financieras (razones financieras). Proporciones e indicadores que detallan cómo ha operado la empresa y su salud financiera a una fecha determinada.

Normas de información financiera (NIF). Reglas universales aplicables a todos los registros contables.

Negociación. Proceso a través del cual dos o más personas con intereses comunes, buscan llegar a algún acuerdo.

Razones de apalancamiento. Proporciones que indican la cantidad de activo que ha sido financiada por medio de deuda.

Razones de liquidez. Proporciones que muestran la cantidad de recurso económico a corto plazo con el que cuenta la empresa para su operación.

Razones de eficiencia. Indicadores financieros que detallan la forma de operar de la organización, en sí cuanto tiempo tarda en recuperar la inversión una vez que fue destinada a la operación del negocio.

Registros contables. Registro diario de las operaciones realizadas por la empresa.

Rentabilidad. Utilidad que genera la organización para sus accionistas.

Resultado. Cantidad de dinero generado por la empresa en un periodo específico, el cual puede repartirse a los accionistas o bien reinvertirse en la empresa.

Síntesis. Resumen de información.

Tasa Interna de Rendimiento (TIR). Herramienta de valuación que detalla la productividad porcentual de los flujos de efectivo futuros, en comparación con el costo del financiamiento.

Pasivo. Obligaciones contraídas por la organización.

Valor Presente Neto (VPN). Herramienta de valuación que indica el excedente monetario (rentabilidad) de los flujos de efectivo futuros de la operación o bien de algún proyecto en específico.

Tecmilenio no guarda relación alguna con las marcas mencionadas como ejemplo. Las marcas son propiedad de sus titulares conforme a la legislación aplicable, se utilizan con fines académicos y didácticos, por lo que no existen fines de lucro, relación publicitaria o de patrocinio.

La obra presentada es propiedad de ENSEÑANZA E INVESTIGACIÓN SUPERIOR A.C. (UNIVERSIDAD TECMILENIO), protegida por la Ley Federal de Derecho de Autor; la alteración o deformación de una obra, así como su reproducción, exhibición o ejecución pública sin el consentimiento de su autor y titular de los derechos correspondientes es constitutivo de un delito tipificado en la Ley Federal de Derechos de Autor, así como en las Leyes Internacionales de Derecho de Autor.

El uso de imágenes, fragmentos de videos, fragmentos de eventos culturales, programas y demás material que sea objeto de protección de los derechos de autor, es exclusivamente para fines educativos e informativos, y cualquier uso distinto como el lucro, reproducción, edición o modificación, será perseguido y sancionado por UNIVERSIDAD TECMILENIO.

Queda prohibido copiar, reproducir, distribuir, publicar, transmitir, difundir, o en cualquier modo explotar cualquier parte de esta obra sin la autorización previa por escrito de UNIVERSIDAD TECMILENIO. Sin embargo, usted podrá bajar material a su computadora personal para uso exclusivamente personal o educacional y no comercial limitado a una copia por página. No se podrá remover o alterar de la copia ninguna leyenda de Derechos de Autor o la que manifieste la autoría del material.